



CEDIDA/SOYCONCEPCION

SEREMI DE SALUD HIZO LLAMADO A INMUNIZARSE.

Casi 9 mil bebés han recibido vacuna contra el sincicial en la región

Un total de 8.848 son los recién nacidos y lactantes de la región del Biobío que se han inmunizado contra el Virus Respiratorio Sincicial a través del medicamento Nirsevimab, una estrategia pionera en Latinoamérica que forma parte de la Campaña de Invierno del Ministerio de Salud.

Del total de vacunados, 3.202 son recién nacidos que se administraron el anticuerpo en maternidades y unidades de neonatología; mientras que 5.646 corresponde a lactantes –menores nacidos a partir del 1 de octubre de 2023– que se inmunizaron en vacunatorios públicos o privados.

El seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, sostuvo que “queremos hacer un llamado a que las familias continúen protegiendo a sus hijos e hijas con este medicamento, que

“

Gracias a esta estrategia se ha reducido en un 80% las hospitalizaciones en menores de un año”.

Eduardo Barra,
seremi de Salud

pueden adquirir de forma gratuita en unidades de neonatología y maternidades al momento de nacer, o en vacunatorios de la red asistencial”.

“Asimismo, hay que recalcar que gracias a esta estrategia se ha reducido en alrededor de un 80% las hospitalizaciones en menores de un año”, agregó el seremi. ☺